

# Polsek Sukagumiwang Lakukan Pemantauan dan Pengaturan Lalu Lintas Untuk Cegah Kejahatan dan Kelancaran Arus Lalu Lintas

Indramayu - [INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.indramayu.jendelaIndonesia.com)

Aug 5, 2023 - 12:41



*Polsek Sukagumiwang Lakukan Pemantauan dan Pengaturan Lalu Lintas Untuk Cegah Kejahatan dan Kelancaran Arus Lalu Lintas*

Indramayu,- Kepolisian Sektor Sukagumiwang, yang merupakan bagian dari Polres Indramayu Polda Jabar, melaksanakan pemantauan dan pengaturan lalu lintas di Jalan Bay Pass Kertasemaya dan Jalan Bay Pass Sukagumiwang, Kabupaten Indramayu, Sabtu (5/8/2023).

Kegiatan ini dilakukan dalam rangka mencegah terjadinya tindak pidana Curat (Pencurian dengan pemberatan), Curas (Pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (Pencurian sepeda motor) serta untuk menjaga kelancaran arus lalu lintas.

Personil Polsek Sukagumiwang yang bertugas melaksanakan kegiatan ini berperan sebagai satuan tugas preventif untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri menyampaikan pentingnya pemantauan dan pengaturan lalu lintas untuk mengantisipasi berbagai tindak pidana yang dapat terjadi di jalur tersebut.

"Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Kegiatan ini merupakan salah satu upaya kami untuk mencegah tindak kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat," ujar Kopol G. Sumantri.

Selain itu, kegiatan pemantauan dan pengaturan lalu lintas juga bertujuan untuk memastikan arus lalu lintas berjalan aman dan lancar. Dengan adanya pengaturan yang tepat, diharapkan kemacetan dan potensi kecelakaan dapat diminimalisir.

Kapolsek Sukagumiwang menegaskan bahwa polisi selalu hadir dan siap memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Kami terus bekerja keras untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang. Kami berharap partisipasi dan kerjasama aktif dari masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tambah Kapolsek.

Lanjut Kapolsek menegaskan, kegiatan pemantauan dan pengaturan lalu lintas ini akan terus dilaksanakan secara rutin dan berkelanjutan. Semoga dengan adanya upaya ini, wilayah Jalan Bay Pass Kertasemaya - Jalan Bay Pass Sukagumiwang tetap menjadi wilayah yang aman dari potensi tindak pidana dan terhindar dari kemacetan lalu lintas. Ujar Kopol G. Sumantri